



## Más de 1.000 cursos gratuitos de LABORA en las profesiones con más futuro

21/11/2022

# INFORMA'T >>>FORMA'T TRANSFORMA'T



 **+ 1.000**  
**CURSOS GRATUÏTS**



GENERALITAT  
VALENCIANA

**LABORA**  
Servei Valencià d'Ocupació i Formació

Labora, el Servicio Valenciano de Empleo y Formación, ha abierto inscripción para más de 1.000 cursos gratuitos

en su página web [labora.gva.es](http://labora.gva.es) dirigidos de manera prioritaria a personas desempleadas. Éstos abrirán el plazo de inscripción de manera gradual, a través del enlace <https://puntlabora.gva.es/puntlabora/formacion>. Han sido diseñados para dotar a su alumnado de las competencias profesionales más demandadas en los diferentes sectores productivos de la Comunidad Valenciana. La cifra total, a la espera de algunas confirmaciones, puede superar los 1.150 cursos. Así, hasta 15.000 personas podrán beneficiarse de estos planes formativos. Todos ellos tienen previsto dar comienzo antes de finalizar el presente año.

La Conselleria de Economía Sostenible, a través de LABORA, ha destinado, durante este ejercicio, unos 54 millones de euros para el Plan de Formación, tras ampliar el presupuesto inicial de 46 millones de euros con una partida extra para apoyar a los colectivos vulnerables. De este modo, se han planificado 1.144 cursos hasta la fecha. Éstos se dividen en 23 familias profesionales, y favorecerán la inserción laboral.

Los itinerarios formativos tendrán lugar tanto en los centros propios de LABORA Formación, como en entidades colaboradoras, para las cuales hay proyectados 913 cursos, además de otros 141 en centros públicos de Formación Profesional, y unos 90 correspondientes a la Formación Modular Transversal. La mayoría de las acciones formativas ofertadas permiten que el alumnado obtenga un certificado de profesionalidad oficial (con tres niveles diferentes), acreditando su capacitación para el desempeño de cada profesión. Este tipo de documentos son especialmente valiosos para las personas desempleadas que no cuentan con estudios reglados.

### **Cómo inscribirse en los cursos**

Los cursos serán publicados progresivamente en el portal **Punt LABORA** <https://puntlabora.gva.es/puntlabora/formacion>. Muchos de ellos ya han abierto el plazo de inscripción.

El público interesado podrá utilizar diferentes filtros para buscar el curso ideal en cada caso, tales como palabras clave, áreas geográficas concretas o, como novedad, la distinción entre los cursos con plazo de inscripción abierto, y aquéllos que estarán disponibles más adelante. Además, el personal orientador de LABORA también atiende diariamente a quienes tengan cualquier duda al respecto, además de orientarles para escoger los programas más se adaptan a su perfil profesional. La solicitud para recibir asesoramiento personalizado de manera telefónica se puede tramitar, de manera sencilla, a través del siguiente enlace: <https://bit.ly/CitaFormacion>.

### **Un amplio catálogo de cursos**

La lista de cursos destaca tanto por su cantidad como por su variedad y accesibilidad. Todos los programas son gratuitos y serán impartidos por un profesorado experto, con el objetivo de garantizar una formación cualitativa y adaptada al nuevo paradigma digital, así como a las particularidades de los diferentes sectores productivos, y de las diferentes provincias y comarcas que vertebran el territorio valenciano.

Así, los cursos de LABORA se clasifican en 23 familias profesionales distintas: Actividades Físicas y Deportivas; Administración y Gestión; Agraria; Artes Gráficas; Comercio y Marketing; Edificación y Obra Civil; Electricidad y Electrónica; Energía y Agua; Fabricación Mecánica; Hostelería y Turismo; Imagen Personal; Imagen y Sonido; Industrias Alimentarias; Informática y Comunicaciones; Instalación y Mantenimiento; Madera, Mueble y Corcho; Marítimo y Pesquera; Química; Sanidad; Seguridad y Medio Ambiente; Servicios Socioculturales y a la Comunidad; Textil, Confección y Piel; y Transporte y Mantenimiento de Vehículos.

### **Planes formativos a medida de cada territorio**

Los cursos de LABORA están adaptados a las necesidades de cada área de la Comunidad Valenciana, conectando con su estrategia Avalem Territori. Así, este año se han analizado las áreas productivas más destacadas de cada comarca, con el objetivo de crear itinerarios formativos para ofrecer a las personas desempleadas la posibilidad de encontrar un empleo, con una perspectiva de proximidad geográfica.

LABORA reafirma su compromiso de atender las nuevas necesidades socioeconómicas de cada zona, renovando su oferta de una forma eficiente y prestando especial atención a los colectivos con mayores dificultades para lograr una óptima empleabilidad, como pueden ser: mujeres mayores de 45 años, las jóvenes, las que tienen diversidad funcional, mujeres víctimas de violencia de género, las que se encuentran sin recursos económicos; etcétera.

Además, otro de los principales objetivos de LABORA es detectar nuevos nichos de empleo para el futuro, programando diferentes acciones formativas para cada uno de ellos. Para ello, se ha valido tanto de diferentes herramientas de diagnóstico, como del apoyo de diferentes agentes institucionales y socioeconómicos. Con esto, se buscan unos estándares de calidad, innovación, inclusión, adaptabilidad y empleabilidad en todos los cursos ofertados; según la realidad del mercado laboral valenciano y las necesidades específicas de los diferentes

territorios, así como de sus respectivas poblaciones.